

GREEN4CLOUD ACQUIERT GOTELCOM POUR ACCÉLÉRER SA CROISSANCE

Fondée à Rousson, l'entreprise spécialisée dans le stockage de données de façon éco-responsable étend sa présence en Occitanie avec toujours la même préoccupation pour limiter l'impact environnemental de leurs solutions.

Allier innovations technologiques et préservation de l'environnement, tel est le crédo de Green4Cloud, l'entreprise de Julien Delcroix né dans l'incubateur d'IMT Mines Alès en 2022 et récompensée du 5^e prix au concours économique Alès Audace la même année.

En ce début 2025, l'entreprise spécialisée dans le stockage de données (cloud) responsable et surtout respectueux de l'environnement en permettant entre 40 et 60 % d'économie d'énergie, fait l'acquisition de GoTelCom, une filiale de GoTel Réseaux, acteur de référence en réseaux informatiques et infrastructures de télécommunications pour entreprises.

Green4Cloud étend ainsi son influence sur le marché d'Occitanie grâce aux 400 références clients de GoTelCom (dont BRL, Véolia, Transdev, l'ICM, MotoSud, ...) tout en élargissant son offre de services. « *En plus du cloud, nous pouvons désormais proposer des services de télécommunication, ainsi que de l'infogérance, c'est-à-dire la gestion totale ou partielle des ressources informatiques d'une entreprise* », explique Julien Delcroix, président de Green4Cloud.

L'ambition de s'ancrer sur le bassin alésien

En unissant leurs forces, les deux sociétés s'inscrivent dans une dynamique "smart buildings" (bâtiments intelligents) pour le compte d'entreprises et "smart cities" (villes intelligentes) auprès des collectivités, qui permettront ainsi de réduire l'empreinte environnementale et énergétique des bâtiments, en proposant des solutions performantes et durables.

Si jusqu'alors Green4Cloud se déployait principalement dans le Gard (Grand Hôtel de Nîmes, ADAPEI 30, ASVMT, CB4Tech, NaitUp, ...) et dans l'Hérault (BRL, Communauté de communes de Sommières), son fondateur ambitionne de se développer davantage sur le bassin alésien : « *Avec cette fusion, notre offre de services évolue. Nous comptons également cinq salariés supplémentaires et nous projetons la création d'un ou deux emplois d'ici la fin d'année 2025. Dans cette dynamique, nous souhaitons travailler avec les entreprises et les collectivités du bassin alésien. Nous avons déjà quelques pistes* », confie Julien Delcroix. Green4Cloud se positionne ainsi comme un partenaire clé de la transition numérique et énergétique des territoires. Les deux entreprises, qui viennent de consolider un chiffre d'affaires de 600 000 €, ambitionnent d'atteindre 1,2 M€ en 2025.